

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh pembiayaan, kinerja keuangan, dan sistem Bagi Hasil Terhadap Riba pada Perbankan Syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indobesia periode 2013-2017. Populasi dalam penelitian yang berjumlah 34 perusahaan. Sampel penelitian ini adalah 11 perusahaan yang dipilih dengan menggunakan teknik purposive sampling. Data dalam penelitian ini adalah data sekunder. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis korelasi dan regresi berganda yang diolah dengan menggunakan program spss 16 versi lengkap.

Berdasarkan hasil analisis statistik diperoleh hasil penelitian: pembiayaan memiliki koefisien sebesar -0,217 dan nilai signifikan sebesar 0,145. Ketentuan pengambilan keputusan hipotesis diterima atau ditolak didasarkan pada besarnya nilai signifikansi. Jika signifikansi lebih kecil dari 0,05 maka hipotesis diterima. Hasil penelitian diperoleh nilai signifikansi sebesar $0,145 > 0,05$; maka disimpulkan bahwa hipotesis (H1) yang berbunyi pembiayaan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap riba pada perbankan syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. kinerja keuangan memiliki koefisien sebesar 1.063 dan nilai signifikan sebesar 0,003. Dapat di simpulkan bahwa $0,003 < 0,05$ maka Hipotesis (H2) yang berbunyi kinerja keuangan berpengaruh positif dan signifikan terhadap riba pada perbankan syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Sistem bagi hasil memiliki koefisien sebesar -1,171 dan nilai signifikan sebesar 0,069. Dapat di simpulkan bahwa $0,069 > 0,05$ maka Hipotesis (H3) yang berbunyi sistem bagi hasil berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap riba pada perbankan syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Pembiayaan, kinerja keuangan, dan sistem bagi hasil secara bersama-sama berpengaruh dan tidak signifikan terhadap riba pada perbankan syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Hasil uji Anova atau uji F sebesar 3.332 dengan signifikansi sebesar 0,027. Nilai signifikansi 0,027 lebih besar dari pada 0.05.

Kata kunci :Pembiayaan, Kinerja Keuangan dan Sistem Bagi Hasil dan Riba